



# Wer wird Schmeling besiegen?

*Ein aktuelles Problem*

Eigentlich ist ja über Schmeling bereits alles nur denkbare geschrieben worden. Wir wissen, daß er seinen Kampf gegen Sharkey nur mit viel Glück „gewonnen“ hat. Ja, es wurde sogar behauptet, er hätte ohne den irregulären Ausgang des Kampfes nie gewinnen können. Aber diese Fragen werden in allen Sportblättern erörtert; hier soll davon nicht die Rede sein. Wenn ein Mann an diesem Punkte angelangt ist, dann pflegen in entscheidendem Maße persönliche Dinge seine Laufbahn zu bestimmen. Schließlich sind ja in Sachen der Liebe — und diese kommen ja in dieser Hinsicht in erster Linie in Frage — berühmte und populäre Männer, mögen es nun Gelehrte, Künstler, Finanzgrößen oder Boxer sein, nicht anders gestellt wie gewöhnliche Sterbliche. Irgendeine Frau pflegt in Erscheinung zu treten, in deren Hände dann das Schicksal, die Karriere, das Leben des Betreffenden gelegt ist. Auf sie kommt es dann an, wie sie ihren Einfluß benutzt; ob sie den Heros weiterhin dem Beruf überläßt, auf dem er so großes geleistet, oder ob er durch sie so gefesselt wird, daß er für seine Arbeit verloren geht.

Bei Sportsleuten, und besonders bei Boxern, spielt die Frau eine außerordentlich entscheidende Rolle. Sind doch diese gezwungen, wegen ihres Berufes lange Zeiten hindurch wie Mönche zu leben. In dieser Hinsicht ist der Ruhm eines Boxers schwer erkaufte. Es ist also kein Wunder, wenn viele Boxer lange